"EL LIDERAZGO CONSISTE EN TENER CLARO LOS INTERESES DEL PAÍS"

Así lo afirmó el Mandatario al señalar que su obligación es escuchar constantemente la opinión de la ciudadanía respecto de su gestión.

Hizo hincapié en que "algunos confunden sus propias agendas, que son la expresión de sus intereses corporativos, muy respetables, con los intereses del país".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana la Villa Tucapel Jiménez de Renca, oportunidad en la que recalcó que "el liderazgo consiste en tener claro cuáles son los intereses del país", en una clara alusión a aquellos que lo hacen pensando en intereses corporativos.

Luego de recorrer el lugar junto a la señora Luisa Durán y a la subsecretaria de Vivienda, Sonia Tshorne, el Primer Mandatario dijo escuchar constantemente la opinión de la ciudadanía respecto de su gestión, haciendo hincapié en que "algunos confunden sus propias agendas, que son la expresión de sus intereses corporativos, muy respetables, con los intereses del país". Agregó que "no gobierno para un sector, por mucho que ese sector quiera decir cuál es la pauta que yo debo seguir como Presidente. Yo gobierno para todos los chilenos, esa es mi obligación", puntualizó el Jefe de Estado.

Al respecto, manifestó la necesidad de que el país entienda que nuestra economía, a pesar de las dificultades externas, está creciendo, lo que se refleja, por ejemplo, en la entrega de viviendas a quienes viven en campamentos transitorios.

Sobre la visita que hoy efectuó a la Villa Tucapel Jiménez, el Mandatario explicó que se debe a un compromiso asumido el 26 de mayo recién pasado cuando, debido al frente de mal tiempo que afectó a la capital, se trasladó hasta el entonces Campamento Apóstol Santiago, donde adelantó a los vecinos la noticia de que éste sería el último invierno que pasarían en mediaguas, porque en pocos días serían reubicados en una nueva villa de Renca. "Nos pareció que era una buena forma de iniciar esta semana, imbuida de 18 y Fiestas Patrias, venir acá, como yo me había comprometido a hacerlo cuando estuve con ellos en mayo y les dije los voy a ir a ver a sus nuevas casas", recordó el Presidente Lagos, quien añadió que "las cosas que nosotros decimos como gobierno las cumplimos, todas".

En otro ámbito, consultado acerca de las declaraciones de algunos empresarios que cuestionan la responsabilidad de las autoridades del Gobierno, el Mandatario expresó que "dado que estamos en el 18, pensemos mejor en las cosas que nos unen".

Añadió luego que "aquí lo que hay es un gobierno que tiene las prioridades claras; y porque tengo las prioridades claras, entonces, cuando Chile crece, mi preocupación es que ese crecimiento llegue aquí, porque aquí se necesita más. Eso lo he definido siempre, está en mi programa de gobierno y fue lo que le planteé al país".

Requerido sobre el tema de la privatización de algunas empresas del Estado, el Mandatario expresó que éstas se justifican en casos como el de las sanitarias, cuyos traspasos a privados están contemplados en el programa de gobierno. Distinto es, enfatizó, el caso de la Empresa Nacional del Petróleo (Enap), la que "hoy día está produciendo petróleo en Egipto y en Irán, y próximamente lo va a hacer en Ecuador".

Sobre esto último, el Jefe de Estado explicó que al asumir el mando, "Enap producía un 5% del petróleo que Chile necesita; cuando termine mi gobierno va a producir entre el

25 y el 30% del petróleo que Chile necesita, no en Chile, porque no hay, pero lo vamos a producir en otros países". Al respecto añadió que "si el precio del petróleo sube, ese petróleo que saca Enap significa mayores ingresos para la empresa y mayores ingresos para el fisco. Y podemos tener entonces un fondo de estabilización del petróleo". Sobre el mismo tema, recalcó que lo que se está haciendo en Enap "es el trabajo de más de un año para llegar a estos planteamientos", razón por la cual -continuó- "desafío a cualquiera en Chile, a cualquiera que me diga que hay una opción mejor para Enap que la que he tomado como Presidente de Chile. Eso significa gobernar pensando en el interés de la mayoría de este país y eso es lo que hago".